

EN CENTROS DE FORMACIÓN TÉCNICA, INSTITUTOS Y UNIVERSIDADES

La nueva oferta académica de carreras en la Región de Coquimbo

A pesar de que el período de matrícula en los diferentes centros de formación técnica, institutos y universidades dice relación con su funcionamiento interno, varios recintos de educación superior se encuentran prontos a iniciar con este proceso.

En esta línea, con el objetivo de aumentar su oferta académica y en consecuencia, atraer más alumnos, han implementado nuevas carreras, realidad de la que no quedan exentas las ubicadas en la Región de Coquimbo.

“Para el próximo año, nos encontramos presentando cuatro carreras nuevas: Pedagogía en Matemáticas, Administración Pública, Ingeniería en Biotecnología junto con Ingeniería Civil en Computación e Informática. Al mismo tiempo, renovamos las carreras de Ingeniería Civil que durarán 10 semestres. O sea, se optimizó el proceso de formación”, afirmó el encargado del Departamento de Admisión además de Matrícula de la Universidad de La Serena (ULS), Alex Arancibia.

Desde Pedagogía en Matemáticas, pasando por Ingeniería en Biotecnología, hasta Electromecánica destacan entre las que iniciarán su funcionamiento durante el próximo año. Esto, con el objetivo de aumentar su oferta académica y en consecuencia, atraer más estudiantes.

Es así como agregó que, antes de realizar cualquier propuesta, efectuaron un estudio respecto al entorno en el que se encuentran insertos.

“Ajustamos la oferta anualmente en conjunto con nuestra red de empleadores. En este sentido, se busca proponer carreras atingentes a las demandas del mercado. Consideramos formar técnicos de calidad para la Región de Coquimbo y el resto del país”, señaló, por su parte, la encargada de Admisión y Difusión del Centro de Formación Técnica Juan Bohón, Daniela Marticorena.

En esta línea, destaca electromecánica como una de las carreras nuevas del recinto de educación superior.

“Queremos resaltar las dos nuevas carreras que incorporamos como son Ingeniería Civil en Minas y Geología, a la que se suma Servicio Social para nuestro Instituto Profesional (...). Hasta el 8 de diciembre, estará disponible la matrícula costo cero para todos nuestros nuevos estudiantes del IP Y CFT”, manifestó, entretanto, la directora de admisión de la sede La Serena de Santo Tomás, María Eliana Torres.

Así, añadió que la institución es parte del Sistema de Acceso a la Educación Superior (SAES) y por esta razón, su principal vía de



acceso es a través del Sistema Centralizado del Ministerio de Educación (MINEDUC).

“En el Instituto Profesional Santo Tomás y su centro de formación técnica, el proceso de admisión no exige que el postulante haya rendido la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), ni un puntaje mínimo de postulación. Junto con ello, es importante destacar que en nuestra institución trabajan docentes que poseen una gran trayectoria y vasta experiencia en las materias además de contenidos académicos que imparten.

Actualmente, contamos con importantes convenios con empresas de distintas áreas productivas que permiten a nuestros estudiantes realizar su práctica profesional”,

dijo, por su parte, el director de admisión de su sede en Ovalle, Mauricio Díaz.

Por último, el subdirector de Admisión y Difusión de la Universidad Central (UCEN) en la Región de Coquimbo, José Pablo Soler, detalló que, aunque no introducirán nuevas carreras, si cuentan con una sólida oferta académica que comprende casi una veintena de cursos distribuidos en cinco facultades.

“Sin embargo, para el próximo año, tendremos la inauguración de nuestro próximo edificio. Espacio que sumará más salas de clases, centro de simulación, laboratorios, áreas para docentes, junto con un auditorio completamente nuevo, entre otros. Con esto, continuaremos consolidando nuestro compromiso con la excelencia académica y el desarrollo integral de nuestro estudiante”, concluyó.

